
� �� �

�
げ
ん
き
�と�
や
す
ら
ぎ
�の
さ
と
や
ま
文
化
都
市
へ

�
新
市
誕
生
の
一
日
�

　
３
月
31
日�
木
��１
市
６
町
が
合
併
し
新
生
庄
原
市
が
ス
タ
�
ト
し

ま
し
た
�

　
人
口
４
４
�４
１
５
人�
２
月
末
現
在
��面
積
１
２
４
６
・
６
ｋm2
の
新

た
な
ふ
る
さ
と
庄
原
は
�各
地
域
の
個
性
と
特
色
を
生
か
し
な
が
ら
連

携
し
��
げ
ん
き
�
と
�
や
す
ら
ぎ
�
の
さ
と
や
ま
文
化
都
市
を
目
指
し

て
始
動
し
ま
す
�

　
31
日
に
は
�市
役
所
本
庁
舎
前
で
の
開
庁
式
の
ほ
か
�合
併
に
伴
う
式

典
や
行
事
な
ど
が
市
内
各
地
で
開
催
さ
れ
ま
し
た
�

　平成17年３月31日　庄原市、比婆郡西城町、

東城町、口和町、高野町、比和町、及び甲奴郡総領

町が合併して「新庄原市」が誕生いたしました

ことを、ここに宣言いたします。

　平成14年４月から合併を期して、諸準備を進

めてまいりました。その間、多くの皆様に、ご尽

力いただき、今日を迎えられましたことに、衷

心より敬意と感謝を申し上げます。

　旧市町の個性を活かしつつ、新庄原市のまち

づくりの創造に向け、今後とも市民の皆様のご

協力、ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

　新しい市長が決定するまでの間、定めにより

まして私が市長職務執行者として選任されま

したので、短い期間ではありますが、精一杯頑

張りたいと存じます。

　何卒、よろしくお願い申し上げます。

庄原市長職務執行者

盛　谷　　　強

寺川大雅さん （西城町）

　広大な面積の新市では、周辺

が置き去りにされないかという

不安があります。各市町がこれ

まで培ってきた大切な文化や伝統、

まちづくりなどを、新市へ大切

に受け継いでほしいと考えてい

ます。

酒井希代子さん （東城町）

　合併後、はじめて東城支所を

訪れましたが、職場の雰囲気も

明るく、さわやかに対応してい

ただきました。

　今後も、市民ひとり一人にき

め細やかなサービスをしてもら

いたいと思っています。

吉川あずみさん （宮内町）

　近いようで遠かった各地域を

今後はより身近に感じられるよう、

さまざまな行事を通じて交流を

深めていきたいです。

　また、広大な面積の新市には、

知らないことや場所などが数多

くあるので、新たな発見がある

と胸を膨らませています。

大掛勝さん （比和町）

　新市になることで、これまで

より対応が悪くなるのではない

かと不安でした。しかし、はじめ

て支所にきたとき、職員に先に

声を掛けられ、やる気、意気込み

といったものを感じました。今

まで同様、住民が来やすい場所

であってほしいと願っています。

畑中英徳さん （高野町）

　快晴に恵まれ、新鮮な気分で

新市を迎えました。合併に対す

る期待も大きいのですが、周辺

部となることから不安もあります。

　広域化した中で、周辺部をは

じめ地域全体が発展していくよ

うなまちづくりを期待しています。

吉原裕治さん （口和町）

　新市には、若者が定住しやすく、

子どもが増えてにぎやかなふる

さとになってほしいと願ってい

ます。また、これまでの行政サー

ビスを低下させず維持してもら

いたいです。

横山隆雄さん （総領町）

　合併も時代の流れでしょうが、

役場が支所となっても、これま

で以上に地域住民の頼りになる

ものとなるよう期待しています。

辞令交付（本庁）多くの出席のもと開催された本庁の開庁式窓口での対応（東城支所）

市旗を掲揚（高野支所）

支所では開所式（総領支所）
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